



ACTA

PACTO LOCAL PARA EL EMPLEO

REUNIÓN DEL CONSEJO GENERAL

Número de Acta
Fecha de la reunión:
Hora de inicio
Hora de finalización

6
22/01/2018
11:00
12:30

Asistentes

Nombre y Apellidos	CARGO Y ENTIDAD	Firma
D.IGNACIO GARCÍA DE VINUESA	ALCALDE DE ALCOBENDAS , PRESIDENTE DEL CONSEJO	
D.RAMÓN CUBIÁN MARTÍNEZ	CONCEJAL DE DLLO URBANO AYTO DE ALCOBENDAS , VOCAL DEL CONSEJO	
D.AGUSTÍN MARTÍN TORRES	CONCEJAL DE ECONOMÍA Y NUEVAS OPORTUNIDADES AYTO ALCOBENDAS, VOCAL DEL CONSEJO	
Dña NIEVES CUESTA CUESTA	Dtra Gª FOMENTO EMPLEO Y NUEVAS OPORTUNIDADES AYTO ALCOBENDAS, VOCAL DEL CONSEJO	
D. JAVIER BEITIA	PRESIDENTE AICA, VOCAL DEL CONSEJO	
D. LUIS SUÁREZ DE LEZO	AICA SECRETARIO GNAL , VOCAL DEL CONSEJO	
Dña. GEMA DURÁN	SECRETARIA GENERAL UNIÓN COMARCAL NORTE CCOO	
D. FRANCISCO ARENAS MURILLO	SECRETARIO GENERAL COMARCA NORTE UGT	
Dña. ELENA PÉREZ	SECRETARIA DEL CONSEJO	



Orden del día:

1. Firma si procede del Acta del anterior Consejo.
2. Puesta en común de los trabajos realizados en las mesas de trabajo durante el año 2017.
3. Aportación de propuestas de trabajo para el año 2018.

-
1. Firma si procede del Acta del anterior Consejo.
Se aprueba el acta de la anterior reunión.

2. Puesta en común de los trabajos realizados en las mesas de trabajo durante el año 2017.

Nieves Cuesta comienza la reunión haciendo entrega a los presentes del resumen de los acuerdos y actuaciones llevados a cabo dentro de las Mesas del Pacto Local durante el año 2017 y explicando las actuaciones de las diferentes mesas:

Mesa de Industria y Transporte: se cumplen con las 4 reuniones anuales estipuladas. Entre los puntos más importantes se señala las mejoras realizadas sobre movilidad en la zona industrial, AICA destaca que están volcados en la Lanzadera Madrid para que puedan incorporarse más empresas, aunque cuenten con pocos trabajadores siempre con el objetivo de disminuir el volumen de tráfico sobre todo en las horas punta de entrada y salida.

Nieves Cuesta informa de la puesta en marcha del plan para mejorar la seguridad del Polígono Industrial, para ello se está realizando la instalación de cámaras de vigilancia con lectura de las matrículas de los vehículos que acceden por cualquiera de las doce entradas del Polígono, con el fin de mejorar la seguridad de la zona tal y como solicitaban las empresas, especialmente los fines de semana.

Desde el área municipal de Obras se pone en marcha la reforma de la C/Valgrande, gracias a la cual se obtendrán más plazas de aparcamiento en batería sin disminuir espacio en la calzada.

Se destaca también la experiencia innovadora de recogida de basuras inteligente. Se va a poder comprobar lo que vierte cada empresa al contenedor, lo que puede permitir premiar a los más eficientes y “los que menos ensucian”.





Javier Beitia informa de que está aumentando el vertido de basura de los furgones que aparcan en la zona donde está ubicada la planta de Amazon en el polígono de Valdelacasa, El alcalde indica que en ese caso se deberá recoger la basura más asiduamente y hacer un llamamiento a la empresa y poner papeleras en la zona.

Francisco Arenas cree que desde esta mesa se debe de potenciar más la industria haciendo un estudio de qué industria tenemos en el municipio y ver cómo puede ser generadora de empleo.

Hace constar también la problemática de tráfico existente en la rotonda del Amura sobre todo en el horario de 17 a 19 horas de lunes a jueves y de 14:15 a 15:15 los viernes. Indica que con la obra ha mejorado pero que todavía es muy difícil circular en esos tramos de horario.

El alcalde manifiesta que desde esa Mesa se podría hacer una recomendación a Tráfico para que a las horas críticas se refuerce ese punto. En cualquier caso, a su parecer, esos atascos duran sólo unos minutos y la problemática además está en el diseño del Polígono que tiene pocos accesos principales.

Gema Durán pregunta sobre la empresa que va a llevar a cabo la recogida de basuras inteligente y el alcalde indica que la idea es que se integre dentro del contrato vigente. Próximamente, va a haber un cambio de contratación y se están estudiando las condiciones que debería tener el servicio.

Al hilo del comentario de Francisco Arenas sobre la Industria, Javier Beitia manifiesta que hay que trabajar para conservar la industria que tenemos en el municipio.

En este sentido Ramón Cubián informa sobre la Ordenanza de transformación de las zonas próximas a la carretera de Fuencarra, que ha permitido la renovación del Polígono para que las naves que están allí puedan cambiar el uso, siempre con el objetivo de que los usos sean más amplios e impida que los espacios quedan vacíos.

Mesa de Comercio: se cumplen con las 4 reuniones anuales estipuladas.

De esta mesa, Nieves Cuesta destaca en Encuentro Urbano celebrado el día 4 de octubre en colaboración con AICA. A pesar de ser muy interesante hubo poca presencia de comercios. Hay que seguir esforzándose, pues, para conseguir que acudan y hacerles ver que es un espacio de networking para el sector. Además, se conseguiría tener más feedback de sus necesidades.



Luis Suárez de Lezo hace constar que con estas iniciativas a largo plazo se puede conseguir que Alcobendas sea un referente en Comercio.

El alcalde manifiesta que nuestro objetivo es continuar realizando programas de modernización del comercio, no importa que al principio la asistencia no sea amplia, hay que perseverar para que se produzcan a medio plazo cambios.

Nieves Cuesta continúa destacando la creación del Foro de Comercio, espacio de participación del comercio, con el fin de que los comercios propongan ideas antes de las campañas. Ha sorprendido la participación de los comercios y sobre todo de la zona Centro. Por ejemplo, los situados en la Avda Viuda de Aldama, esta Navidad se han puesto de acuerdo para poner alfombras rojas a la entrada de sus locales.

AICA ha participado en este Foro y se invita a los Sindicatos a participar en los siguientes.

Convenio COMANDIA para la utilización de plataformas de comercio online por parte de comercios de Alcobendas: la formación fue exitosa, pero al final muy pocos han invertido en contratar estos servicios, a pesar de que se les ofrecía un descuento en los pagos mensuales.

En cuanto a las mejoras en las vías de zonas comerciales, que es una demanda recurrente por parte de los comerciantes, se va a iniciar el embellecimiento de la zona Centro. La 1ª fase se centrará en la C/ Constitución (zona peatonal) entre abril y diciembre.

A este respecto, Agustín Martín informa de que va a haber reuniones con los comerciantes de esa zona ya que se quiere conseguir consenso antes de hacer la obra y que sirva como modelo para otras zonas comerciales.

Gema Durán manifiesta que hay que fomentar que la gente compre sin utilizar el transporte privado en una zona que le resulte atractiva, que habilitar más aparcamientos, ya que en esta zona no es un problema.

Mesa de Empleo, emprendimiento y formación: se cumplen con las 4 reuniones anuales estipuladas.

Como principal resultado de esta mesa, se ha puesto en marcha el Centro de Formación Valdelaparra: se ha hecho una desratización y se ha comprado mobiliario. Se ha iniciado ya la utilización del Centro.



Gema Durán recuerda que el siguiente paso es mejorar el aspecto externo del centro pintando la fachada, la verja y poniendo un cartel identificativo.

Nieves Cuesta apunta que estas mejoras entran dentro de una segunda fase y también la instalación de red wifi.

Mesa Competitividad, Internacionalización, innovación, RSC y Salud laboral: se cumplen con las 4 reuniones anuales estipuladas.

Dentro de esta mesa se ha celebrado una Jornada sobre “Planes y medidas de igualdad en las empresas, brecha salarial” el día 26 de octubre organizada con los Sindicatos y con gran éxito de convocatoria.

Además, desde esta mesa se pretendía impulsar un convenio entre la Policía Local y Nacional para tratar los casos de accidentes in itinere. Finalmente no ha sido necesario, ya que cuando hay un accidente de este tipo están de acuerdo en los protocolos a activar.

La Policía Local se ofrece para participar en campañas puntuales sobre este tema y se consensua que tenga la posibilidad, dentro de la formación interna, de acceder a cursos en materia de siniestralidad laboral.

3. Aportación de propuestas de trabajo para el año 2018.

Agustín Martín apuesta por seguir en estas líneas de trabajo bajo el paraguas del Convenio firmado entre el Ayuntamiento de Alcobendas y la Comunidad de Madrid, gracias al cual se le conceden al Ayuntamiento competencias para llevar a cabo programas conjuntos como el de formación con compromiso de contratación en el que Alcobendas está trabajando. En este sentido, se está tratando con los sectores de la automoción y la hostelería.

Como fortaleza, se apunta a la contratación de mayores de 45 años con más baja cualificación.

Se hará llegar este proyecto a los Sindicatos para que aporten sus ideas.

Francisco Arenas invita a que se convenie con empresas que llevan los comedores de los colegios para formar a los trabajadores en diferentes ámbitos.



Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

Gema Durán apunta a que gracias a esta iniciativa se genere empleo de calidad.

Finaliza la reunión el alcalde destacando que Alcobendas despunta en capacidad para generar empleo aunque hay que apuntar el déficit en oferta residencial, temática que hay que incluir en las agendas de todos los actores que trabajan por la ciudad para conseguir que vengan a vivir al municipio trabajadores que viven fuera.

Finaliza la reunión a las 12:30 horas.